



RI第 2820 地区 第 7 分区 2024~25 年度 2025 年 4 月 22 日発行

Weekly

第 3104 回例会

- ◆創立 1959 年 11 月 25 日
- ◆スポンサークラブ
土浦ロータリークラブ
- ◆姉妹クラブ
仙台東ロータリークラブ

ロータリーの
マジック

2024-25 年度 RI テーマ

龍ヶ崎ロータリークラブ



一本日のプログラム

移動例会 新会員歓迎会 18 時半～ 於：松泉閣

本日のロータリーソング
「それでこそロータリー」
どこであっても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

一次週以降のプログラム

- 4/29 休会 (クラブ定款第 7 条第 1 節(d)において)
- 5/6 休会 (クラブ定款第 7 条第 1 節(d)において)
- 5/13 祝事、地区研修会報告①
- 5/20 地区研修会報告②
- 5/27 新会員卓話 (野上会員、糸賀会員、小林会員)

第 3103 回例会記録 (2025 年 4 月 15 日開催)

点鐘・ソング	海老原会長・四つのテスト
会長報告 海老原会長	<ul style="list-style-type: none"> ・昨日の地区研修・協議会にご参加の皆様お疲れ様でした。 その前日に大高ガバナーより、クラブ優秀賞の進行状況についてお電話がありました。いくつか数値目標があるので、中でも財団寄附の目標額が足りないので、今年度まだ寄付がお済みでない方は (150 ドル + 30 ドル (ボリオ) = 180 ドル / 1 人) どうぞご協力をよろしくお願ひいたします。 ・スポンサークラブの土浦 RC より 5/20 にメークアップにいらっしゃいます。 (原田会長、廣瀬幹事、中山会員) その前の週には龍ヶ崎市長に表敬訪問を同会長幹事がされるそうなので、私も同席させて頂こうと思っております。
幹事報告 杉野(訓)幹事	<ul style="list-style-type: none"> ・回覧 : 4/22(火)新会員歓迎会出席簿 ・理事会報告 : 4/8 の理事会で下記の議案が承認されました。 <ul style="list-style-type: none"> ① 5 月のプログラム <ul style="list-style-type: none"> 5/6 休会 (クラブ定款第 7 条第 1 節(d)において) 5/13 祝事、地区研修会報告① 5/20 地区研修会報告② 5/27 新会員卓話 (野上会員、糸賀会員、小林会員) ② 6 月予定の職業奉仕・親睦委員会による潮来の酒造会社訪問日程は、当初の予定通り 6/8(日)とする。

委員会報告 出席委員会 小島(孝)委員	<ul style="list-style-type: none"> ・会員数 36名、出席 25名（内 ZOOM2名）出席率 69.44% ・欠席：荒井君、小島(律)君、新沼君、小林君、秋田君、伊東君、杉野(美)君 阿部君、関野君、沼野君、諸岡君 ・メークアップ：交通安全街頭キャンペーン（佐伯君、西村君、菊地(建)君、 倉沢君、糸賀君、野上君、大竹君） 米山オリエンテーション（関野君） 地区研修協議会（西村君、杉野(訓)君、大竹君、井田君、 滝澤君、沼野君、倉沢君）
---------------------------	---

***** 新 会 員 卓 話 *****

林 佳範 会員 (特別養護老人ホーム 竜ヶ岡 施設長)

ひたちなか市在住（JR 勝田駅）

国営ひたち海浜公園（春はネモフィラ、秋はコキアで有名）

龍ヶ崎市へ毎日車で通勤。高速道路を利用して 1 時間 30~40 分ほど。往復 160 km。通勤に年間 40,000 km ぐらいを日々安全運転に気を付けながら通勤している。



*前職：県庁職員 1985 年（昭和 60 年）～

昭和 60 年は、つくばで科学万博が開催された年。また電電公社から NTT が誕生した年でもある。県で 37 年勤務し、3 年前に定年退職。勤務地は水戸市が一番長いが、土浦真鍋の土浦合同庁舎、阿見の県立医療大学にも勤務したことがある。龍ヶ崎市には仕事で数年に一度来るぐらいで、あまり来たことはなかった。

*趣味：登山

学生よりやっていて、季節を問わず、冬山のロッククライミング、冬スキーも。冬の凍った袋田の滝を登ったこともあり、たまたま登っている時に、テレビの取材が来ていて映されたこともある。かつて、若い頃は 20~30 kg の荷物を背負って、正月や盆、GW も家にいなかったという感じだったが、最近はせいぜい 2 泊するぐらいにしか行くことが出来ない。

冬山は、一昨年の年末に福島の安達太良山や磐梯山に 1 泊 2 日で行ってきた。あまりに嬉しかったのか家に帰ったら 39° の熱を出し寢正月になってしまった。

*龍ヶ崎市との縁

龍ヶ崎市に勤務することになり龍ヶ崎ロータリークラブへも入会出来たことに縁を感じている。私の子どもは小学生の時にミニバスをやっており、10 年ちょっと前に、龍ヶ崎ロータリーカップに招待という形で参加したことがある。今考えると、それも龍ヶ崎との縁なのだろうと思う。

今年で龍ヶ崎市勤務は 4 年目になるが、改めて、龍ヶ崎市の街が歴史・文化のあるいい街だなと感じており、今後も龍ヶ崎市のよいところを沢山見つけていく機会があればと思っている。



菊地 建治 会員 ((有)菊地金物店 代表取締役)

旧姓：白石建治 13 年前に婿養子として菊地家に入った。

昭和 54 年埼玉県幸手市生まれ 白石家の三男坊。

*母親の実家：茨城県猿島郡五霞町 跡継ぎが不慮の事故に遭い

私が中学生になる頃、母方の実家へ婿養子になる話が持ち上がり

それと同時に両親が、祖父の近くに住んだ方がよいと考え、

五霞町に家を建てて引越した。

ロータリーのマジック



*学生時代

中学からバスケット部に入り、高校はスポーツ推薦で入学し更に熱中していたが、父が癌で余命宣告をされ、母は、父の看病で忙しい中、子供達の食事にとても気を使ってくれた。父は癌を宣告されてからわずか 1 年で他界。享年 53 歳。父はとても厳格で怖い父親だった。父が亡くなつたため私の養子の話も立ち消えとなつた。

*就職

学生時代のアルバイト先の某大手の電機販売会社に私の人柄を気に入つてもらい、そのまま入社。そこで、この店舗の売上 No.1 になろうと目標を掲げ、努力をした結果、店舗 No.1 の成績を残せた。5 年勤務した後、家電以外にも様々なスキルを生かしたいと思い転職をした。

*埼玉中心に関東一円でエリアを展開するガス会社に転職

「会社のテーマ：文化に寄与する：明るく住みやすい国民生活の実現と社会の文化・発展の為にエネルギー供給を通じて、地域社会に貢献していく。」に胸を打たれ入社。当時のガス会社 3K（きつい、汚い、危険）。競争激化での手この手で営業をかける日々だった。そして、ガス会社にとって一番大事なのは保安業務の徹底。お客様の安心・安全を守ることで社会に貢献できると、毎日やりがいがあった。

*妻との出会い

菊地金物店の跡継ぎだった妻は、当時そのガス会社に 3 年間の修行に来つていて、彼女が退社すると同時に私との結婚が決まった。1 年後に私もガス会社を退社し、菊地家の婿養子となつた。

ガス会社にいたこともあり、金物知識以外は即戦力となつたが、地域性や、先代祖父の時代からのお客様が沢山おり、覚えることに大変苦労した。

結婚して 5 年経つて第 1 子誕生。菊地家は女系で義父も婿養子のため、第 1 子が男の子だと分かった時は、皆、大層喜んだ。

*現在

長男 6 才、長女 1 才。菊地金物店は祖父の時代から創業 71 年になる。祖父の実家が鍛冶屋だつたため、所帯をもつと同時に金物店を開いた。その後、ガス事業、リフォーム、水回りの修理、灯油小売り、水事業、電力事業も展開。まさに火と水。生活に欠かせない店作りをしたのだと感じている。祖父と義父の意思を継ぎ、会社を守っていくことが私の使命。代々引き継がれてきた事を大事にし、地域の皆様に貢献していくことが恩返しになると思う。このような思いでロータリークラブでも地域に貢献していきたいと思う。

公衆トイレの設置：ロータリー初期の奉仕

ロータリーの初期の奉仕プロジェクトの一つとして、1905年にロータリーが誕生した米国中西部の産業都市、シカゴに公衆トイレを設置するプロジェクトがありました。クラブ会員が自らトイレを建設したわけではありません（現在では会員が自ら設置に携わることもあります）。しかし、今日と同様に、ほかの地元団体と協力し、都市部における衛生設備の必要性を訴え、プロジェクトの資金調達を働きかけました。

当時の社会的通念では、男性はバーや自分の職場にあるトイレを使用することができました。しかし、女性が衛生設備を利用できる場所は限られていきました。女性が利用してもよいとされていたトイレは、たいてい女性が買い物をする百貨店に設置されているトイレだけでした。

シカゴ市は当時、新しい市庁舎を建設中であり、そこに公衆トイレを設置することが提案されました。1908年3月までに少なくとも1カ所が承認され、その他の場所も検討されていました。シカゴ市とクック郡はそれぞれ、このプロジェクトに約2万ドルを拠出しました。

1911年1月、市庁舎の完成が近づいた頃、Chicago Daily Tribune紙は、「地下には男女用の公衆トイレがあり、ワシントン通りとラサール通りの角から入るようになっている」と報じました。

ポール・ハリスは後に、公共トイレの増設が提案されたものの、資金不足によりその計画が拡大できなかったと述べています。また、将来的に地下道路の建設も見込まれていたため、異なるアプローチが必要になると考えられていました。

現在でも、ラサール通りに面した市庁舎の外壁に、入り口の一つの輪郭を見ることができます。そして、ロータリー会員は今日も、世界中の地域社会に安全な水と衛生設備を提供するための活動を続けています。

MY Rotary より抜粋

ニコニコボックス		私は進んで奉仕の資金を提供します
¥3,000	海老原君	本日の交通安全キャンペーンも欠席します。すみません。
¥2,000	西村君	PETS 報告をさせて頂きました。
¥2,000	岩田君	結婚記念品が届きました。
	菊地君	週報に写真が載りました。戦略計画委員会よりアンケート宜しくお願ひいたします。
	杉野(訓)君	地区研修・協議会でコロナ禍で大変活躍された尾身茂先生のロータリーとの繋がりに感動しました。尾身先生だけに講演内容はおみごとでした。
¥2,000	大竹君	倉沢君にお世話になりました。
	山崎君	週報に写真が載りました。早退します。
¥1,000	糸賀君	週報に写真が載りました。
	倉沢君	週報に写真が載りました。
	島倉君	週報に写真が載りました。4/1Birthday プレゼントもらいました。(ネクタイ)
ご芳志の寄金、ありがとうございました。		
小計 10 件 ¥19,000 累計 256 件 ¥760,197		

通常例会を欠席される方は前日午後5時までに沼崎副S A A (090-8855-7915) に必ずご連絡下さい。

R I 第 2820 地区・第 7 分区 竜ヶ崎ロータリークラブ

☆例会日：火曜日・12:30~13:30 ☆会長・海老原次男 ☆幹事・杉野訓男 ☆S A A ・山崎恭弘
☆例会場：喜仙 〒301-0824 龍ヶ崎市下町 2981 電話 0297-62-0269